

En los últimos tres años, la deuda de nuestra Comunidad Autónoma no ha sufrido fuertes oscilaciones

Castilla-La Mancha es la región menos endeudada por habitante

Según la última estimación del Banco de España, la deuda del Gobierno regional fue de 348 euros por habitantes, mientras que en el conjunto de las Comunidades Autó-

nomas, el nivel de endeudamiento medio supera los 1.000 euros por habitante. El desarrollo económico que ha experimentado Castilla-La Mancha durante los últi-

mos años, y la eficaz gestión presupuestaria del Gobierno regional, han llevado a unas tasas de endeudamiento muy inferiores a la media española.

Desde la década de los años 90, la economía regional ha venido registrando un crecimiento económico continuado, siendo entre 1986 y 1998, la región española que más avanzó en índice de convergencia con la media europea. Durante este periodo, Castilla-La Mancha avanzó en 11,9 puntos, mientras que el resto de regiones del Objetivo 1 lo hicieron en 6,1 puntos.

(Pag. 38)



ASAJA se manifiesta en contra de la PAC

Unos 6.500 agricultores de la región se concentraron en Toledo para mostrar su rechazo a la reforma de la PAC. Al concluir la marcha, el presidente de ASAJA, Pedro Barato entregó un documento con sus reivindicaciones a la delegada del Gobierno, Encarnación Naharro.

(Pag. 39)



La Junta tenía razón

Según ha indicado el consejero Portavoz, Emiliano García-Page, al igual que ha ocurrido en otras comunidades autónomas, el Gobierno de Castilla-La Mancha tenía razón al plantear que la Sociedad de Desarrollo Industrial de

Castilla-La Mancha (SODICAMAN) pasara a ser de titularidad regional, operación que fue obstruida desde el Gobierno central y que fue recurrida por el Ejecutivo regional, dándole ahora la razón una sentencia judicial.

(Pag. 6)

Sociedad

La región conmemoró el Día Internacional de la Mujer

Unas 3.500 mujeres de toda la región conmemoraron en el Campus Universitario de Toledo el Día Internacional de la Mujer en un acto presidido por José Bono.

(Pag. 32)

Educación

Llamamiento por la Paz del Consejo Escolar Regional

El Consejo Escolar de Castilla-La Mancha ha hecho un llamamiento por la paz, por el que rechaza la guerra como recurso para la resolución de los conflictos políticos.

(Pag. 34)

Cultura

A la venta los abonos de la Semana de Música Religiosa

La Fundación de la Semana de Música Religiosa de Cuenca ya ha iniciado la venta de los abonos para los conciertos de este año, que se celebrarán entre el 11 y el 20 de abril.

(Pag. 36)

Albacete

Colocada la primera piedra de las viviendas del matadero

(Pag. 9)

Ciudad Real

Las necesidades de la provincia, en el Libro Blanco de "Ciudad Real Futuro"

(Pag. 13)

Cuenca

Reapertura al público de la Biblioteca "Fermín Caballero"

(Pag. 24)

Guadalajara

El PSOE pide la apertura de la línea férrea del AVE con garantías

(Pag. 26)

Toledo

La adjudicación del transporte urbano a Unauto no será investigada

(Pag. 28)

Presentado el portal de internet www.clminnovacion.com

La facultad de Derecho de Ciudad Real acogió la presentación del portal de internet www.clminnovacion.com, a la que acudieron unos quinientos asistentes del mundo académico y empresarial, en un acto que estuvo presidido por el jefe del Ejecutivo de Castilla-La



Mancha, José Bono.

Con este portal, la Junta de Comunidades quiere facilitar la oferta y la demanda de servicios de innovación y el intercambio de conocimientos e informaciones entre los ámbitos científico y tecnológico y el empresarial.

(Pag. 38)

Manuel Marín

"Aznar ha roto los ejes de nuestra política exterior"

El secretario de Política Internacional del PSOE y diputado ciudadrealeño, señala, en relación al conflicto de Irak que "lo que hay que hacer es seguir presionando y luchando para que el desarme se consiga a través de soluciones políticas y diplomáticas".

(Pag. 8)

XXII
Feria Apícola
de
Castilla-La Mancha



13-16 de Marzo de 2003
Pastrana - Guadalajara - España